

## Bericht Turncamp 2018

Vom 1. bis zum 4. August 2018 fand erstmalig das Turncamp der Turnerjugend Mittelhessen statt. Zum Training in der TV Halle in Großen-Linden meldeten sich 33 motivierte Turnerinnen und Turner aus sechs verschiedenen Vereinen des Turngaus an.

Das Camp trug das Motto „Der Schatz des Jumpers“, dementsprechend verwandelten sich die Teilnehmer- und Teilnehmerinnen schon am ersten Abend zu Piraten, die in sechs Crews aufgeteilt wurden, eigene Flaggen gestalteten und innerhalb dieser Gruppen um Punkte wetteiferten. Die Punkte erhielten die Piraten durch ein tägliches Quiz, eine bunte Abendgestaltung, viel Fleiß im Training und auch soziales Engagement und gegenseitige Unterstützung. Am Ende des Camps sicherte sich die "Pi-Tu-Mä-Crew" (Piraten-Turn-Mädchen-Crew) den Sieg.

Das erste Mal in der Geschichte der Turnfreizeiten fand das Trainingslager aus organisatorischen Gründen ohne eine tägliche Übernachtung statt. Neben den Trainingseinheiten standen eine Schatzsuche, ein Ausflug ins Schwimmbad und eine Übernachtung im Zelt mit einer Nachtwanderung, bei welcher das Geheimnis von Kapitän Tsukahara gelüftet und der Schatz des Jumpers gefunden werden konnte, auf dem Programm.

Wir hoffen, dass die Piraten sowohl im als auch außerhalb des Trainings viel Spaß hatten und jeder seinen individuellen Trainingszielen etwas näher kam.

Besonders haben wir uns darüber gefreut, dass in diesem Jahr acht Jungs nach der deutlichen Überzahl der Mädchen in den letzten Jahren teilgenommen haben.